
&#39;Lo que se le pegue la gana&#39;
Viernes, 15 de Febrero de 2019 11:03

Ciudad de México— En entrevista con Carlos Loret de Mola, el cineasta Alfonso Cuarón habló
sobre el fenómeno de Yalitza Aparicio, lo que le ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://diario.mx/espectaculos/%25E2%2580%2598lo-que-se-le-pegue-la-gana%25E2%2580%2599-20190215-1478477/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjliMjliNjI3Njc5NmEzNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEXyNXIeWDRiH9ong8FM9c5PT_cSA

